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Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Dans le cadre de l'enquête publique menée actuellement sur le réensablement des 
plages d'Arcachon et du Nord Pyla, je souhaite exprimer, en ma qualité de 
Président du Cercle de la Voile d’Arcachon, le point de vue d'un grand nombre des 
membres et salariés de l'association.

La problématique de l'ensablement de la plage ouest du CVA est au coeur de nos 
préoccupations depuis de nombreuses années. Des actions ponctuelles sont 
réalisées régulièrement  mais un ré-ensablement plus global est indispensable à la 
poursuite normale de nos activités.

Notre association, positionnée parmi les plus importants clubs français, est 
importante pour l’image de la ville, la formation des jeunes à la pratique de la voile 
et à l’accueil de notre nombreuse clientèle d’été.

La disparition progressive du sable conduit à :

 Une largeur de plage très réduite à marée haute pénalisant fortement les 
mouvements de mise à l’eau et sortie d’eau de notre flotte, tant pour les 
stages que pour les entrainements de nos équipes de compétition

 La couverture de sable ayant disparu, l’accès à l’eau à marée basse se fait 
sur des zones vaseuses, ce qui est très inconfortable pour nos navigants 

 La disparition du sable fait réapparaitre  des restes d’ouvrage  qui sont 
dangereux  pour les personnes et le matériel.

 L’érosion au pied de la digue du port et de notre plateforme conduit à terme,
à un risque d’effondrement de l’enrochement. 

Il est indispensable que la plage que nous utilisons pour nos activités soit 
maintenue au bon niveau. Dans l’état actuel des études, il semble que la seule 
solution soit la méthode dé réensablement proposée dans l’enquête publique.

Coté biodiversité, il ne semble pas que les dragages et dépôts de sable aggravent 
la situation. On constate en effet un appauvrissement considérable sur les bancs de
sable très mouvants qu’ils soient touchés ou pas par les opérations dont il est 
question ( exemple banc du Teychan). 

Pour ces raisons , le comité directeur de direction du club et moi-même sommes 
favorables à la campagne de réensablement des plages d’Arcachon.

Respectueuses salutations.

Eric LIMOUZIN

Président du Cercle de la Voile d’Arcachon




